

Noël

La naissance de Jésus

Il y a bien longtemps, une jeune fille appelée Marie vit à Nazareth. Elle aime Dieu de tout son cœur ! Un jour Dieu lui envoie un ange nommé Gabriel pour lui annoncer une bonne nouvelle.

Quand elle le voit, Marie est effrayée, mais Gabriel lui dit « N'aie pas peur ! Dieu t'a choisie pour avoir un petit garçon. Tu l'appelleras Jésus et il sera le Fils de Dieu. ». Marie est étonnée : « Comment est-ce possible ? » « Rien n'est impossible à Dieu ! » lui répond Gabriel. « Je te crois, dit Marie. Je ferai tout ce que Dieu voudra. » Puis Gabriel s'en va.

Quelques mois plus tard, l'empereur romain veut que tous les habitants soient comptés. Chacun doit retourner dans la ville où il est né.

Marie est fiancée à un homme appelé Joseph. Tous les deux doivent aller à Bethléem pour se faire recenser.

Le voyage pour Bethléem est très long et fatigant. Quand ils arrivent enfin, il n'y a de place dans aucune auberge. Un aubergiste voit que Marie est enceinte et la laisse dormir dans son étable pour la nuit.

C'est cette nuit que naît le petit garçon de Marie. C'est le Fils de Dieu. Marie et Joseph l'appellent Jésus, comme l'ange le leur avait demandé. Ils l'enveloppent dans une couverture et le couchent dans une mangeoire.



« Cette nuit, dans la ville de David, est né, pour vous, un Sauveur ; c'est le Christ, le Seigneur. »

Luc 2.11